España, Francia, Reino Unido y Suecia desaprueban la intención de Israel de construir 3 mil viviendas en Jerusalén Este y en Cisjordania



En revancha a al reconocimiento implícito de la ONU de un Estado palestino, Israel anunció un plan para erigir 3 mil viviendas más en los asentamientos judíos de la ocupada Cisjordania y Jerusalén Oriental.

EFE/PARÍS, 3 de diciembre.- Israel encaraba el martes fuertes críticas de varios países de Europa por la decisión del primer ministro, Benjamin Netanyahu, de expandir la construcción de sus asentamientos en respuesta al reconocimiento implícito de Naciones Unidas del Estado palestino.

Los gobiernos de España, Francia, Reino Unido y Suecia convocaron hoy a los respectivos embajadores israelíes en protesta por las nuevas colonias autorizadas en la zona palestina de Jerusalén y en Cisjordania.

Escrito por EFE Lunes, 03 de Diciembre de 2012 15:51

De esta forma, Madrid, París, Londres y Estocolmo muestran su desaprobación a la intención de Israel de construir 3 mil viviendas suplementarias en Jerusalén Este y en Cisjordania.



El ministro español de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo, anunció hoy que ha dado instrucciones al secretario de Estado para que convoque al embajador de Israel, con el fin de hacerle partícipe del "disgusto" por las dos medidas anunciadas por el Gobierno israelí.

El ministro galo de Exteriores, Laurent Fabius calificó de "grave" la decisión israelí y dijo que significa un "obstáculo serio para la solución de dos Estados".

Fabius dijo que además es un "perjuicio para la continuidad territorial de un futuro Estado palestino" y dificultaría "la confianza necesaria para una reanudación del diálogo" entre las dos partes.

Por su parte, el Foreign Office británico señaló en un comunicado que "deplora" la decisión de Israel porque amenaza las perspectivas de conseguir la creación de dos Estados, Palestina e Israel.

Escrito por EFE Lunes, 03 de Diciembre de 2012 15:51

"Hemos pedido al Gobierno israelí que revierta esta decisión. El embajador israelí en Londres, Daniel Taub, ha sido convocado formalmente esta mañana al Foreign Office por el viceministro para Oriente Medio. Alistair Burt", agrega.

Según el Ministerio de Asuntos Exteriores, cualquier otra decisión que el Reino Unido pueda tomar dependerá del resultado de las conversaciones con el Gobierno israelí y con la Unión Europea y Estados Unidos.

A su vez, el ministro sueco de Asuntos Exteriores, Carl Bildt, anunció hoy en una intervención en el Parlamento que el embajador israelí ha sido llamado para subrayar su postura sobre la autorización de nuevos asentamientos.

"Discutiremos con otros países de la UE otros pasos", advirtió el ministro de Exteriores sueco.

Bildt resaltó que el acuerdo de alto el fuego entre Hamás e Israel no es suficiente y animó a la UE a romper el bloqueo israelí sobre Gaza.

La oposición criticó al Gobierno de centro-derecha sueco por ir a rebufo del resto de países de la Unión Europea y le pidió que tome la iniciativa para reconocer como estado a Palestina.

Fuente: EFE